



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Favoriser une atmosphère de joie et de fraternité lors des investitures

Voici les principaux extraits d'un témoignage que le Lieutenant pour Malte, Roberto Buontempo a bien voulu nous adresser au sujet de l'investiture qu'il a organisée en 2022



Le Lieutenant Buontempo (à droite de l'archevêque de Malte), en compagnie de plusieurs autres Lieutenants et du Trésorier de l'Ordre, Saverio Petrillo, lors de la célébration dans l'archipel maltais.

« En 2022, la Lieutenance de Malte a enfin réussi à atteindre son 100e membre. Six Chevaliers, quatre Dames et un ecclésiastique ont été investis et font désormais partie de cette famille qui ne cesse de s'agrandir. La réalité maltaise fait que, même pendant la pandémie, le nombre de fidèles qui s'intéressent à l'Ordre a augmenté plutôt que diminué (...).

La solennité du cérémonial à elle seule ne signifie rien. Je crois qu'un certain faste seul crée une sorte de frontière qui sépare le simple fidèle de celui qui se croit important parce qu'il devient Chevalier ou Dame.

Nous avons donc à cœur de favoriser surtout une atmosphère de joie et de fraternité (...). De plus nous tenons à valoriser la dimension œcuménique et j'invite chaque année des responsables d'autres confessions chrétiennes. Qui sait, peut-être convierons-nous même l'imam l'année prochaine !

Nous n'organisons pas de dîners après la veillée, car nous voulons toujours que l'ambiance soit sobre. En fait, nous proposons une réception debout – comme un buffet ambulante – afin que tous, des plus anciens et des plus décorés aux nouveaux arrivants, puissent se mêler aux autres et se sentir vraiment membres d'une même communauté et échanger leurs expériences d'une manière beaucoup plus légère qu'un dîner.

Ensuite, lors du repas convivial après l'investiture, j'ai voulu donner à tous la possibilité d'avoir un Lieutenant ou un représentant étranger à leur table, ce qui entretient l'ouverture de notre Lieutenance

à la dimension universelle de l'Ordre qui reflète celle de l'Eglise dont nous sommes avant tout les membres (...) ».

Roberto Buontempo

(Avril 2023)